

Irán: Gasolineras desinfectadas a diario contra COVID19

NIORDC anunció que todos los operadores de combustible están obligados a repostar el coche de los clientes, o proporcionar a los conductores guantes y desinfectantes para que puedan hacerlo ellos mismos.

Las estaciones de combustible iraníes, en particular las ubicadas en zonas de alto riesgo del país, están siendo desinfectadas diariamente para prevenir la propagación del coronavirus, informa el medio Shana citando a la Compañía Nacional Iraní de Refinación y Distribución de Petróleo (NIORDC).

NIORDC anunció anteriormente en un comunicado que todos los operadores de estaciones de combustible están obligados a realizar las operaciones de repostaje para sus clientes, o suministrar a los conductores con guantes y desinfectantes para que puedan repostar ellos mismos. Las medidas en vigor tienen como objetivo fortalecer la salud pública.

Tras el brote de coronavirus en Irán, el Departamento de Bomberos de Teherán estableció acuerdos con la Municipalidad de Teherán para desinfectar los lugares públicos de la capital. Esto incluye estaciones de metro, vehículos y estaciones de tránsito rápido de autobuses (BRT), mercados de alimentos y verduras, santuarios sagrados y lugares religiosos, la estación central de ferrocarril, el gran bazar de Teherán, hospitales, el puente Tabiat y la calle Vali-e-Asr.

El lunes por la mañana, el número de personas que dieron positivo en la prueba de COVID19 en Irán superó los 13.938. El número de muertos por el brote de virus en el país ascendió a 724, y más de 4.590 se han recuperado y han sido dados de alta de los hospitales.